



## Síntesis de medios

03 de enero de 2022

### Primeras Planas

Es reforma eléctrica cara y sucia.- Salazar  
Oposición alista defensa del INE y TEPJF en San Lázaro  
Hay facilidades para inversión: López Obrador  
Alerta EU sobre “promoción de tecnologías sucias” con reforma  
Consejeros del INE ganarán 60% más que el Presidente  
Recalca embajada de EU preocupación por la Eléctrica; critica energía sucia  
Plantea AMLO intercambio de energías limpias  
Cacería  
Pemex recorta venta a India, para refinar aquí

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Celebra Harfuch la baja de delitos

Ante el descenso en 58% de los delitos de alto impacto en la capital del país, el secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, celebró estos resultados; sin embargo, aseguró que aún falta mucho por hacer. Dijo que este avance se debe a la facultad que desde 2020 cuenta la SSC, a la que se le ha permitido tener la capacidad de investigar los hechos. [El Heraldo de México](#) / [Diario de México](#)

#### Aumenta fraude en pandemia

El fraude y la suplantación de identidad son dos de los delitos cometidos a través de la web y la pandemia los hizo más comunes, alertó Marisol Sánchez, de la **Policía Cibernética de la SSC**. [Reforma](#)

#### Llevan a bebé vía aérea tras accidente carretero

Once personas resultaron heridas tras un choque entre un autobús de pasajeros y un auto, en la carretera federal México-Cuernavaca, colonia Parres El Guarda, en la alcaldía Tlalpan. Un bebé sufrió traumatismo craneoencefálico por lo que fue trasladado en un helicóptero Cónдор de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a un hospital. [Basta](#)

#### Muere niño tras caer de un tercer piso en la Tabacalera

Un niño murió al caer por la ventana desde el tercer piso de un edificio ubicado en Insurgentes y San Cosme en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona y dieron aviso al agente del MP. [Ovaciones](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

#### Cayó por robo y presunto homicidio

La **policía de la CDMX** capturó a un presunto asaltante a mano armada, quien es señalado de, posiblemente haber asesinado a balazos a un transeúnte en calles de la colonia María G. García Ruiz, en Álvaro Obregón. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

#### Detiene a tres en Tláhuac por robo a tienda de conveniencia

Tres sujetos, entre ellos un menor de edad, fueron detenidos a bordo de un vehículo de alta gama en la calle Tláhuac, colonia Granjas Cabrera, alcaldía Tláhuac por **oficiales de la SSC** después de robar una tienda de conveniencia ubicada en la colonia Lomas de San Lorenzo. [Ovaciones](#)



## Síntesis de medios

03 de enero de 2022

### **Atoran a El Perro Godoy de La Unión Tepito**

**Agentes de la SSC** capturaron en la zona de Refinería, del Barrio de San Andrés, en Azcapotzalco, a El Perro Godoy, integrante de La Unión Tepito, encargado de cobrar extorsiones a negocios y relacionado con secuestros. [Basta](#)

### **Capturan en CDMX a ladrones de autos del Edomex**

Policías preventivos de la **SSC**, capturaron a dos presuntos ladrones de autos, en calles de la alcaldía Cuauhtémoc, cuando llevaban un vehículo robado en el municipio de Tlalnepanitla. La detención de los ladrones ocurrió sobre Calzada de Guadalupe y Circuito Interior, colonia Valle Gómez. [Basta](#) / [Ovaciones](#)

### **Atoran a 2 por narcos**

En calles de la colonia Xalpa, alcaldía Iztapalapa, en presunta flagrancia, fueron detenidos, un menor de edad y una adolescente, por posible narcomenudeo. La zona es señalada como un sitio que utilizan integrantes del grupo delictivo “La Madame”, para realizar actividades de compra y venta de drogas. [La Prensa](#)

### **Matan a exnovia de uno de La Unión**

Una joven fue asesinada frente a una tienda de abarrotes en la calle Lecumberri, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. A través de las cámaras de videovigilancia, las autoridades ubicaron a los delincuentes. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### **Descubren fábrica de placas de circulación piratas**

Durante un cateo a un inmueble ubicado en la colonia Santa Cecilia Tepetlapa, alcaldía Xochimilco, elementos de la FGJ y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, descubrieron una fábrica en la que elaboraban placas vehiculares apócrifas, engomados y documentación que presuntamente vendían ilegalmente. [Basta](#) / Columna Circuito Interior [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

### **Lo detienen por vestir igual que un delincuente**

**Elementos del sector Plateros de la SSC** detuvieron a un sujeto que podría estar relacionado con el homicidio de un hombre en la calle Peruanos, colonia Mártires de Tacubaya, alcaldía Álvaro Obregón. El sospechoso fue puesto a disposición del MP por el delito de robo. [Excélsior](#)

### **Muere arrollado un abuelito**

Un sexagenario fue arrollado y muerto por un vehículo que era conducido a exceso de velocidad en calles de la colonia Prados Coyoacán. El presunto responsable fue detenido por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

### **Se estampa auto contra árbol, en río Churubusco**

Un automovilista que conducía a exceso de velocidad, chocó contra camellón y terminó impactándose contra un árbol, sobre el Circuito Interior Río Churubusco; el conductor sufrió lesiones leves y fue puesto a disposición del Ministerio Público. [Basta](#)

### **Alcaldes de CDMX y Edomex firmarán acuerdo por la paz**

Alcaldes y alcaldesas de la capital y presidentes municipales del Edomex, se reunirán para llevar a cabo la firma del Acuerdo Metropolitano por la Paz y la Seguridad, mismo que busca trabajar de forma conjunta para frenar el número de actos de delincuencia, violencia y homicidios en el área conurbada del Valle de México. Además, tomarán protesta a la nueva **generación de policías en las alcaldías** y presidencias municipales. [Basta](#)



## Síntesis de medios

03 de enero de 2022

### **Columna Línea 13: Se emparejan**

De acuerdo a datos presentados por la firma Massive Caller la intención de voto a la candidatura a la Jefatura de Gobierno, por parte de Morena y sus aliados se cierra y presenta un empate técnico entre Mario Delgado con 20.1%, Hugo López Gatell con 19.9% y sorpresivamente los alcanza **Omar García Harfuch** con 19.7%; y a 7.3 puntos de distancia se encuentra Martí Batres con 12.6%. [Contra Réplica](#)

### **Columna Altavoz: Espacios más seguros / Salvador Guerrero Chiprés**

La incidencia delictiva se redujo del 58% en enero de este año comparada con el mismo mes del 2019 y la percepción de inseguridad que pasó de 92.3% en 2018 a 66.7% en 2021. Este martes, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México y la alcaldía Azcapotzalco, encabezada por Margarita Saldaña, formalizaron una alianza en beneficio de la comunidad. [Basta](#)

### **Columna El Caballito: Coordinación baja delitos en MH**

No es casualidad que entre las alcaldías donde hubo disminución de los delitos de alto impacto superior a 58% estén algunas de las demarcaciones gobernadas por la oposición como Álvaro Obregón y Miguel Hidalgo. En el caso del edil panista de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, nos dicen, se ha tomado muy en serio el tema de abatir la inseguridad y sin tener trato privilegiado con el Gobierno capitalino, ha encontrado la forma de colaborar con la administración central. [El Universal](#)

### **Columna Rozones: Avances de blindar MH**

Así que la estrategia para combatir la inseguridad en Miguel Hidalgo estaría ya teniendo resultados relevantes. La reducción fue de poco más de 15%, lo que la ubica entre las más seguras de la ciudad. En esa demarcación, a cargo de Mauricio Tabe, se ha aplicado en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Razón](#)

### **Columna Plaza Central: Chelerías / Juan R. Hernández**

Ya sean móviles o en lugar fijo, las llamadas “chelerías” se han convertido en un personaje de los mercados sobre ruedas. Sin embargo, la proliferación de estos locales o puestos ha ocasionado problemas con los vecinos de las zonas, quienes han señalado que estos se instalan en cualquier esquina, sin importar si se trata de una zona escolar, hospitalaria u habitacional, además de vender de manera ilegal alcohol en espacios públicos. El resultado: riñas, alteración del orden público y hasta accidentes. [Basta](#)

### **Artículo: CDMX en pugna / Sergio Aguayo**

Los delitos en la CDMX se han reducido en comparación con las cifras nacionales. Enumero los factores que lo hicieron posible para luego centrarme en el barrio de Cuauhtépec, una zona estratégica de la alcaldía GAM. Pablo Vázquez, subsecretario de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, me explicó hace días las grandes líneas de la estrategia gubernamental. [Reforma](#)

## Policiaco

### **Drogado le dispara a polis y lo abaten a tiros**

Un hombre aparentemente alcoholizado y drogado disparó, desde su departamento en la alcaldía Benito Juárez, a **elementos de la policía capitalina**, quienes repelieron la agresión y lo abatieron a tiros. Vecinos habían solicitado apoyo a los uniformados. [Basta](#)



## Síntesis de medios

03 de enero de 2022

### **Balacera moviliza a elementos del Ejército Mexicano**

En las calles de Toltecas y Constanacia, en Tepito, se registró una intensa movilización **policiaca** y del Ejército Mexicano, luego de registrarse una riña y balacera entre varios hombres. Uno de ellos resultó lesionado con tres impactos de bala fue llevado en un automóvil particular a un hospital cercano. [Basta](#)

### **Se incendia bodega de colchones en Iztapalapa**

Un fuerte incendio se registró en una fábrica de plásticos para colchones en Ermita Iztapalapa, colonia La Era, alcaldía Iztapalapa. A la emergencia acudieron patrullas de la **SSC** y acordonaron la zona. [Basta](#)

### **Ahora le tocó a extorsionador de la Unión**

Un presunto extorsionador de La Unión de Tepito, fue atacado en la entrada a una vecindad de la calle Constanacia de la colonia Morelos, por dos hombres que huyeron en una motocicleta. El sitio donde fue atacado es conocido como punto de venta de droga y de otros delitos. [El Gráfico](#)

### **Asaltaron un estacionamiento**

Tres sujetos asaltaron el área de estacionamiento de un hospital ubicado en la avenida Universidad, en la colonia Xoco de la alcaldía Benito Juárez. Hasta el momento no han sido detenidos, se llevaron una cantidad aún no cuantificada de dinero. [Excélsior](#)

### **Cae al canal, se lleva tres autos y deja doce lesionados**

Un tráiler cayó a un canal de desagüe y arrolló a tres automóviles cuando circulaba por la carretera a Topilejo, colonia Santa Cruz Chavarría, en la alcaldía Xochimilco. Al sitio arribaron bomberos y paramédicos del ERUM, el saldo fue de 12 personas lesionadas. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### **Escapa por la puerta falsa; se colgó de árbol**

Con un lazo atado al cuello y colgada de la rama de un árbol de la colonia José López Portillo, en Iztapalapa, fue descubierto el cuerpo de una mujer en presunta situación de vulnerabilidad. **Elementos de la SSC** resguardaron el perímetro a la espera de Servicios Periciales de la FGJ. [La Prensa](#) / [Basta](#)

## Justicia

### **Denuncian a servidores públicos ante la Fiscalía**

Una denuncia penal, presentaron organizaciones sociales en contra de la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, la directora general del DIF, Esthela Damián, y dos servidoras más, ante la FGJ capitalina por la omisión maltrato a los menores de edad del albergue "San Bernabé" ubicado en Magdalena Contreras. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

### **Pescan a 3 presuntos con droga en Tláhuac**

Tres presuntos narcomenudistas, posibles integrantes de un grupo delictivo que opera en la alcaldía Tláhuac fueron detenidos por la PDI durante un operativo y cateo efectuado en un inmueble de la colonia Selene Primera Sección. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

03 de enero de 2022

### Imagen Destacada

## EL HERALDO DE MÉXICO

### Celebra Harfuch la baja de delitos

